

El parte italiano da cuenta de la batalla naval en el mar JONICO

EXPOSICION DE MOTIVOS DE LA NUEVA CONSTITUCION FRANCESA

Profunda reorganización de la vida del país

Vichy, 10 (5 t.)—La exposición de motivos de la nueva Constitución francesa declara especialmente:

La nación no debe lamentarse inútilmente. En la derrota militar y en el desorden interior es donde otros países han sabido encontrar su fuerza para resucitar y transformarse. Francia tiene que comprender y aceptar la necesidad de una revolución nacional. El Parlamento se honrará a sí mismo y merecerá el reconocimiento eterno de todos por haber sido el primero en abrir las puertas al porvenir. El Gobierno necesita todo el poder para salvar lo que aún puede ser salvado, para destruir todo lo que debe destruirse y construir todo lo que hace falta. Así, pues, pide al Parlamento, reunido en Asamblea nacional, que otorgue su confianza al mariscal Pétain, presidente del Consejo, para promulgar, bajo su firma y su responsabilidad, las nuevas leyes fundamentales del Estado francés. El Gobierno presidirá los destinos del país con continuidad y ordenará al bien común las actividades conjuntas de los franceses. Este Gobierno tendrá la colaboración de una representación nacional que desempeñará, cerca de él, un papel moral. La firmeza será su lema, y trabajará para conciliar el principio de autoridad con las libertades indispensables. Las instituciones administrativas y jurídicas serán reconstruidas sobre bases modernas. La educación nacional y la formación de la juventud figurarán en primer lugar entre la preocupación del Gobierno, que fomentará la creación de organismos adecuados para desarrollar la natalidad y proteger a la familia. La vida económica entrará en una fase nueva. El país volverá a ser agrícola, y la industria se canalizará hacia sus antiguas tradiciones. Se reorganizará la producción y las instituciones corporativas, y se instaurará, en la justicia, un nuevo orden social.—Efe.

ULTIMA JORNADA DEL PARLAMENTO

Berna, 10 (6 t.)—Esta mañana, a las nueve, ha comenzado la segunda y última jornada del Parlamento francés. La sesión ha sido secreta. No se publicará comunicado hasta más tarde y después de previo acuerdo de la Asamblea nacional.—Efe.

Reclutamiento de voluntarios en los cines y cafés de Londres

Para cavar trincheras en la capital

«Es como si quisiéramos defendernos de los tanques alemanes con arcos y con flechas»

Lisboa, 10 (5 t.)—Un corresponsal en Londres dice que la movilización civil para obras de fortificación se intensifica cada vez más en la capital británica. Los espectadores de un cine se encontraron sorprendidos el sábado último cuando la proyección se cortó súbitamente y al encenderse las luces vieron en el escenario a un sargento de reclutamiento acompañado por varios soldados armados. El sargento pronunció breves palabras para anunciar que necesitaba urgentemente ciento cincuenta hombres que supieran cavar trincheras y pedía voluntarios. Al principio un silencio absoluto reinó en toda la sala, pero después la gente empezó a aplaudir y los soldados de permiso invitaron a los jóvenes que tenían más cerca a ofrecerse para el trabajo requerido. Varios de ellos subieron al escenario de muy buena gana y salieron con el sargento y su escolta. La misma escena se repitió en los demás cines londinenses así como en los teatros y cafés. En las calles, los desocupados contemplaban entre admirados e irónicos el desfile de los voluntarios así reclutados. Un soldado recién llegado del frente exclamó, sonriendo: "Mirados. Es lo mismo que si quisiéramos defendernos contra los carros blindados alemanes con arcos y flechas".—Efe.

DICE MR. BEVIN: NO parlamentaremos con HITLER!

Londres, 10 (5 t.)—Ernest Bevin, representante de los Sindicatos obreros en el Gabinete británico, ha declarado que el Gobierno se mantendrá firme y que nunca parlamentará con Hitler. Señala que si él llegara a ver en los compañeros de Gabinete algún sintoma de debilidad, lo diría inmediatamente al pueblo. Yo he resuelto—añadió—no admitir el tratar con los nazis, ni en el caso de que nos vencieran.—Efe.

Seis buques de guerra suecos, atacados y apresados por los ingleses

EN LA U. R. S. S.

Comisario del pueblo destituido

Moscú, 10 (6 t.)—El comisario del pueblo para las industrias metalúrgicas, a excepción del hierro, Maloff, ha sido destituido y reemplazado por Lonako, vicecomisario del pueblo. Se acusa a Maloff de haber tolerado un descenso en las diferentes ramas de la producción.—Efe.

El abastecimiento de pan en la provincia de Ciudad Real

Ciudad Real, 10 (6 t.)—Desde hoy ha quedado normalizado el abastecimiento diario de pan en toda la provincia, que hasta esta fecha se había venido haciendo en días alternos. La ración correspondiente a cada persona es de 250 gramos. Aparte de esto, la ración extraordinaria para los trabajadores y familias numerosas subsistirá hasta que se pueda comprar pan sin limitación alguna. También sin en breve mejorará la calidad del mismo.—Logos.

EL TENIENTE GENERAL JORDANA

SE POSESIONA DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE ESTADO

En ceremonia solemne con asistencia del Gobierno y representantes de altos organismos e instituciones

Madrid, 10 (5 t.)—Esta mañana ha tenido lugar en el palacio del Consejo de Estado la ceremonia de juramento y toma de posesión del teniente general don Francisco Gómez Jordana de su cargo de presidente de dicho alto Cuerpo, para el que fue nombrado por reciente Decreto del jefe del Gobierno. El señor Bilbao, que como ministro de Justicia había de tomar juramento al presidente del Consejo de Estado, llevaba la representación del Generalísimo. Además de los ministros del Gobierno, estuvieron presentes en la ceremonia el nuncio de Su Santidad, decano del Cuerpo diplomático, los presidentes del Tribunal Supremo, del Consejo Supremo de Justicia Militar, del Tribunal de Responsabilidades políticas y del Consejo de Economía; los secretarios de Presidencia y Prensa y Propaganda, los presidentes de las Reales Academias de la Lengua, Historia, Ciencias Morales y de Jurisprudencia y el director del Instituto de Estudios Políticos. Asisten, asimismo, varios miembros de la Junta Política y del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N.-S., y los ex ministros señores Amado, Suances y González Bueno. Precedidos del Cuerpo de oficiales le-

trados del Consejo, entran en el salón de sesiones los miembros del Gobierno, quedando todos reunidos en sesión privada ordinaria. A continuación se abre la sesión pública, que comienza dando lectura el secretario general al Decreto de nombramiento de presidente a favor del conde de Jordana. Entonces entra el nombrado en el salón, acompañado de dos consejeros y llegando ante la mesa presidencial se arrodilla ante los Evangelios para prestar el juramento, que recibe el ministro de Justicia como notario mayor del Estado. Seguidamente, pasa a ocupar su lugar en estrados y le son impuestas la placa y la medalla, que son atributos del cargo.

Concedida la palabra al nuevo presidente del Consejo de Estado, el conde de Jordana pronuncia un discurso en el que da las gracias al Generalísimo y jefe del Estado por su designación. Salud a las autoridades que concurren al acto y pone de relieve cómo el nombre del Consejo de Estado va asociado a los mejores tiempos de nuestra historia política; su decadencia coincide con los regímenes democráticos y parlamentarios. Esto explica—añade—que el Caudillo haya restaurado esta Institución y que haga objeto de meditado estudio su adaptación al momento y a la nueva estructura del Estado. Termina pregando como lema del Consejo el de "integridad, diligencia, respeto al derecho y a las leyes; espíritu de austeridad y sacrificio y, sobre todo, máxima lealtad para la Patria y el Caudillo".

El ministro de Justicia, en su discurso de contestación, después de enalte-

Comunicado alemán

Berlín, 10 (5 t.)—Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán: «Uno de nuestros submarinos anuncia que ha hundido 35.187 toneladas de barcos enemigos. La aviación alemana continuó ayer sus ataques contra Inglaterra. En la costa fueron hundidos un patrullero y tres vapores mercantes con un desplazamiento total de 26.000 toneladas. Otros diez mercantes resultaron incendiados y averiados. En el interior fueron alcanzados por las bombas de nuestros aparatos los depósitos de esencia de los aeródromos de Pembroke y de Ipswich, así como las fábricas de armamentos de Norwich, Leeds, Tilbury y Swansea, en las que se produjeron incendios y explosiones. Sobre el Canal de la Mancha se registraron varios combates aéreos entre aviones de caza alemanes e ingleses. Las pérdidas del adversario en el aire se elevaron a 29 aviones, entre ellos un gran hidro "Sunderland", 28 fueron derribados en combates y uno por la D. C. A. Falta tres aparatos propios.—Efe.

La acción aérea contra la escuadra inglesa en el Mediterráneo

Roma, 10 (5 t.)—El corresponsal de guerra del "Messagero" relata una brillante acción de la aviación italiana contra la escuadra británica del Mediterráneo.

"El lunes se observaron movimientos de los barcos enemigos en una parte del Mediterráneo. Una escuadrilla de bombardeo italiana atacó a los barcos ingleses, sobre los que lanzó numerosas bombas. Una segunda escuadrilla llegó al lugar del combate, continuándole con encarnizamiento a pesar de la violenta defensa de los navíos enemigos, que fueron alcanzados varias veces y averiados. Se observaron incendios a bordo de los navíos. A la noche siguieron las tripulaciones de varios aeródromos italianos estuvieron preparadas para desencadenar una amplia ofensiva contra la escuadra inglesa, cuyos movimientos son observados minuciosamente por los aviones de reconocimiento".—Efe.

El comportamiento de los alemanes en Francia

Berna, 10 (5 t.)—Un corresponsal del

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas. Comunicado número 30 correspondiente al 10 de Julio de 1940:

El día 8, nuestros aviones de reconocimiento señalaron la presencia de fuerzas navales inglesas divididas en tres grupos, entre los cuales había algunos buques de línea y portaaviones en la zona de la isla de Creta a la costa del Africa septentrional y hacia el Oeste. Más tarde fué confirmada la información por uno de nuestros submarinos que torpedó y hundió a uno de los contratorpederos enemigos. La aviación salió inmediatamente de sus bases y con gran actividad sometió durante toda la jornada a la Escuadra británica a una serie de bombardeos reiterados y eficacísimos. Varios buques fueron alcanzados y gravemente averiados y se provocaron en ellos fuertes incendios, visibles a distancia. Se cree que uno de los barcos—probablemente de línea—fué hundido. Todos nuestros aviones regresaron sin novedad, salvo uno que se vió obligado a aterrizar en territorio griego y cuya tripulación resultó ileso. Las fuerzas navales británicas, aunque debilitadas, continuaron su ruta, dejando entrever que trataban de efectuar una operación en el Mediterráneo central para atacar por mar y aire a alguna de nuestras importantes bases costeras. En consecuencia, una importante Flota italiana se hizo a la mar para impedir el intento. Ya avanzada la tarde de ayer, y a pesar de las malas condiciones atmosféricas, que entorpecieron los reconocimientos aéreos, nuestras fuerzas lograron entrar en contacto con el enemigo en el mar Jónico, en combinación con numerosas escuadrillas de bombardeo. La Escuadra inglesa, después de una breve e intensa acción de artillería, renunció a sus objetivos y se alejó hacia el Suroeste. No ha sido alcanzado más que uno de nuestros buques, pero las averías podrán ser reparadas en muy poco tiempo. En el combate hubo 29 muertos y 69 heridos entre las dotaciones de nuestras unidades. La aviación persiguió sin tregua al enemigo hasta las últimas horas del día y no obstante el nutrido fuego con que fué contraatacada por los cañones antiaéreos de los buques británicos, logró alcanzar varias veces con bombas de gran peso a algunos de ellos. El destructor "Zaffiro" se ha hundido, pero su tripulación ha sido salvada. Uno de nuestros submarinos no ha regresado a su base. El mismo día 8 otra división naval inglesa, procedente de Gibraltar, fué señalada con rumbo al Noroeste. Nuestra aviación la descubrió ayer, al Sur de las Baleares, y la bombardeó violentamente durante todo el día con evidentes y muy eficaces resultados. Tres de los aparatos que tomaron parte en esta acción no han vuelto a sus bases.—Efe.

INFORME SOBRE LA BATALLA

Roma, 10 (6 t.)—Se ha publicado un informe acerca de la batalla naval reñida ayer en el Mediterráneo entre barcos italianos y barcos ingleses, y se señala que la propaganda inglesa ha falseado la verdad, especialmente en los comunicados del Almirantazgo. El comunicado de Reuter publicado esta mañana, acerca de la batalla demuestra igualmente que los ingleses gozan con la mentira. Un poco más tarde ha publicado Reuter otro comunicado para señalar las pérdidas que Italia ha sufrido desde el comienzo de la guerra, y cita al torpedero "Espero" y por lo menos quince submarinos y un número de pequeñas unidades averiadas en los puertos. En los medios competentes se declara a este propósito que la Flota italiana no ha sufrido ninguna pérdida que no haya sido publicada inmediatamente y con toda veracidad en los comunicados oficiales.—Efe.

A causa de la protesta del Gobierno sueco, los navíos han sido libertados

Estocolmo, 10 (6 t.)—Se han confirmado los rumores de que barcos ingleses habían atacado a cuatro torpederos que habían sido comprados por Suecia a Italia y a los barcos auxiliares "Patricia" y "Cástor". La Marina inglesa ha confiscado estos barcos que navegaban bajo bandera de guerra sueca, cerca de las islas Feroe. Los contratorpederos han sido bombardeados por los aviones británicos. Un comunicado oficial sueco dice: «El viaje de los contratorpederos ha sido bastante peligroso y lleno de contratiempos. El incidente más grave se ha producido en las islas Feroe, donde el 20 de Junio, una fuerte Escuadra británica ha capturado a los barcos suecos, los cuales no han resistido por las armas porque no estaban completamente armados. El Gobierno sueco ha protestado energicamente cerca del inglés y como resultado, los barcos han sido puestos en libertad. Entre tanto, los barcos habían sufrido daños y su navegación tropezaba con más dificultades. El Gobierno británico se ha declarado dispuesto a efectuar las reparaciones causadas. El 8 de Julio un avión inglés lanzó cuatro bombas sobre los barcos en la costa noruega, pero erraron su objetivo».—Efe.

LA PIEDAD EN FAVOR DE FRANCIA

Roma, 10.—El «Teveron» se rebela contra las tentativas de provocar la piedad en favor de Francia, presentándola como engañada por Inglaterra, la cual, según esta manera de

ver, sería la única responsable de la guerra. La verdadera situación es esencialmente distinta. Francia ha sido aliada de Inglaterra para repartirse la hegemonía en el continente. El acuerdo entre estas dos potencias estaba basado en esta condición. Francia sabía que su Ejército no era capaz para desempeñar este papel pero contaba con las divisiones polacas y otras coaliciones. Su plan ha fallado. Francia ha preparado y querido la guerra al igual que la Gran Bretaña. Las responsabilidades son las mismas.—Efe.

Por los caídos en el «España número 5»

Una ceremonia religiosa a bordo

Cádiz, 10 (6 t.)—A bordo del "Castillo Figueras", antes «España número 3», surto en el muelle Reina Victoria de este puerto, se celebró a las diez de esta mañana una misa en sufragio de los que fueron asesinados en este mismo buque en el mes de Agosto de 1936, en aguas de Cartagena. Fué levantado el altar sobre cubierta de popa. El buque estaba engalanado con las banderas nacional y del Movimiento. En los palcos, crespones negros y la bandera a media asta. Ofició el vicario capitular, señor Domaica, asistiendo las primeras autoridades de la provincia que con las comisiones y representaciones estuvieron en los andenes del muelle. Terminada la ceremonia, las autoridades subieron a bordo, asomándose a la bodega, donde tuvo lugar el suplicio de aquellos buenos españoles, y en cuyo centro aparecía una enorme cruz blanca con la inscripción de: «Presentes», arrojando coronas de laurel en la bodega el almirante jefe de la base naval, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y la representación del gobernador militar. El gobernador civil, señor Mora Figueroa, tuvo palabras de recuerdo para los caídos, y el almirante dió los «Presentes» de rigor. Al final, se interpretaron los Himnos.—Logos.

La "doctrina de MONROE"

En América, Europa y Asia

Tokio, 19 (5 t.)—El portavoz oficial del ministerio de Negocios Extranjeros, al recibir hoy a los periodistas, les ha manifestado: El texto autorizado de las últimas declaraciones de Roosevelt, demuestra que en lo que se refiere a la doctrina de Monroe, los Estados Unidos han pasado de la defensiva a la ofensiva. Es evidente que según el punto de vista norteamericano, los Gobiernos extranjeros tendrán que decidir sobre la suerte de las islas y territorios que están incomunicados de sus Metrópolis a consecuencia de las victorias alemanas. Los Estados Unidos han reconocido ahora, en cierto modo, la aplicación de la doctrina de Monroe a Europa y Asia, y en este sentido el Presidente Roosevelt se ha acercado a las ideas contenidas en el reciente discurso de Arita.—Efe.

Hitler ha recibido al conde Teleki

Munich, 10 (5 t.)—El Führer Canciller ha recibido esta mañana, en su domicilio de la plaza Real de Munich, en presencia del ministro von Ribbentrop y del conde Ciano, al conde Teleki, presidente del Consejo húngaro y al conde Csaky, ministro de Relaciones Exteriores, que han llegado a esta ciudad invitados por el Gobierno alemán. La conversación ha tenido lugar dentro del espíritu que preside las relaciones entre estos países.—Efe.

El traslado de los restos del general GODED

Barcelona, 10 (6 t.)—Esta mañana ha llegado a esta ciudad la señora viuda del ilustre general don Manuel Goded, acompañada de su hijo don Manuel y del coronel Lázaro, ayudante que fué del mencionado general, inmolado por los rojos. Esta tarde se efectuará el traslado de los restos del general Goded al Gobierno Militar, en donde serán recibidos por el capitán general don Luis Orgaz. A la salida del féretro del edificio de Dependencias militares, las baterías del castillo de Montjuich dispararán las salvas de ordenanza.—Logos.

SILVIKRINE

Alimento biológico del cabello

CASA VELASCO

Isabel la Católica, 2. Teléfono 260

CLINICA DR. GUEDAN

Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secretas

periódico «Suisse» transmite desde París algunos detalles acerca del comportamiento observado por los soldados alemanes para con la población francesa, seguidamente de su entrada en la capital de Francia. Dice que los alemanes habían recibido órdenes estrictas y demostraron que estaban en todo momento dispuestos a ser complacientes con el público y a prestarle toda la ayuda posible. Una madre que estaba en la desesperación porque carecía de leche para dar a su hijito, encontró que los soldados alemanes le procuraban este alimento. Una anciana se hallaba acorralada porque no podía pagar los precios elevados de los víveres y recibió de un oficial alemán un billete de cincuenta francos. Los enfermos fueron conducidos en las ambulancias a los hospitales y puestos de socorro. Miles de personas han sido alimentadas merced a los cuidados de la Ambulancia e Intendencia alemanas. Los franceses y belgas que eran así tratados por los alemanes, se resistían a creer lo que veían sus ojos, e igualmente los obreros de París. Sus jefes habían escapado sin preocuparse de ellos. De esta suerte se hallaron pronto enfrentados con problemas de vida o muerte. Los campesinos de Saint Rohen contaban con la pérdida de todos sus ganados antes de regresar a su pueblo, y se hallaron con la sorpresa de que éstos habían sido recogidos por los alemanes que los tenían en las cuadras y se habían cuidado de darles alimento.—Efe.

Lucha aérea

Londres, 10 (6 t.)—En la mañana de hoy se ha registrado una violenta lucha aérea entre aviones de combate británicos y un grupo de aviones alemanes «Messerschmidt», que escoltaban a varios de bombardeo en la parte Sureste de Inglaterra. Después de haber obligado a huir a los aviones de bombardeo, los de combate británicos arremetieron contra los cazas alemanes y los obligaron a retirarse.—Efe.

Graves pérdidas aéreas inglesas

Berlín, 10 (6 t.)—Crónica militar de la Agencia D. N. B.:

«Las acciones de las fuerzas aéreas alemanas contra Inglaterra han sido plenamente coronadas por el éxito en el día 9 de Julio. Ha habido combates aéreos violentos por encima de la Mancha, en los cuales ha sufrido graves pérdidas el enemigo. Los cazas alemanes han demostrado de nuevo su superioridad y han derribado a numerosos aparatos británicos. Los modelos de caza alemanes son superiores a los de todos los ejércitos enemigos, tanto en su armamento cuanto en su velocidad. En los combates de ayer sobre la Mancha ha quedado demostrado que la preparación de las tripulaciones alemanas es mejor que la de las fuerzas aéreas inglesas».—Efe.

Los incidentes nipo-americanos en Shanghai

Hull espera que se resuelvan pacíficamente

Washington, 10 (2 t.)—Roosevelt ha conferenciado con el jefe de la flota anclada en Hawi sobre la política naval en el Pacífico. Hull ha declarado que espera el Gobierno que los incidentes de Shanghai puedan ser resueltos amistosamente entre ambos países.—Efe.

Washington, 10 (2 t.)—El Senado ha ratificado, por 56 votos contra 28, el nombramiento de Stimson como ministro de la Guerra en sustitución de Woodring.—Efe.

Washington, 10 (2 t.)—Roosevelt ha confirmado que el grueso de la flota norteamericana continuará de momento en las islas Hawai. No se prevé su traslado al Atlántico.—Efe.

Anuncios breves

- Electrón reparará a usted su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.
- Vendo por sobrante mula y macho, buena edad. Tratar, Nemesio Migueláñez, en Ortigosa de Peñafiel.
- Se arriendan pastos de barbechero y rastrojera, monte de Balisa. Tratar, Teodoro Sevillano, en Ochoando.
- Chota holandesa, de cuatro días, vendida. Tratar, Miguel Merino, Molinos, 4. (San Lorenzo).
- Pérdida cesta con libros y material de medicina, carretera Matabuena a Venta Juanilla. Se ruega avisar Eloy Antón, Prádena, gratificará.
- Vendo la casa número 17 plaza San Lorenzo. Tratar, en la misma.
- Se arriendan pastos para ganado lanar, términos de Sonsoto, Tabanera, San Cristóbal, desde 11 Julio hasta el 31. Tratar, Mariano González, en Zamarramala.
- Se arriendan pastos para 30 ó 400 ovejas, caserío Monilla (Lastras del Pozo). Tratar, en el mismo, Eusebio Bravo.
- ¿Usó cremas de belleza BIDART? Haga una prueba. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.
- Ojos grandes. Crece pestañas NAVÁ. Representante: Ubaldo M. García. Buitrago, 8. Teléfono, 301. Segovia.
- Vendo dos vacas suizas recién paridas del primero, abundante producción. Tratar, Calixto Casla, Condado de Castilnovo (Valdesa).
- Novilla suiza vendida abocada al primero. Tratar, Jesús Herrero, en Mozoncillo.
- Niñera se necesita. Juan Bravo, número 72, primero, derecha.
- Aventadora se vende 600 pesetas, buen uso. Razón, Prádena López, en San Cristóbal de la Vega.

EL UNICO
Almacén de trapos y botellas
S. DE PABLOS
José Zorrilla, 50. Teléfono 494. Segovia.

Manuel Herrero Martín
MEDICO
Especialista en niños
Consulta de tres a seis
Plaza del Corpus, 8, principal. B.
Teléfono 231 SEGOVIA

CLINICA DR. GUEDAN
Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secretas
Ulcera rebelde
San Bernardo, 39. Pral. MADRID